



Bureau d'information  
et de communication

Place du Château 6  
1014 Lausanne

T + 41 21 316 05 15  
F + 41 21 316 40 52  
info.bic@vd.ch

L a u s a n n e

Service de l'information  
Hôtel de Ville  
Case postale 6904  
1002 Lausanne

T + 41 21 315 25 50  
F + 41 21 315 20 05  
infopresse@lausanne.ch

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Inauguration de la Maison du Sport International

### Les 4300 m<sup>2</sup> ont trouvé preneurs

**Le 23 juin, après 18 mois de travaux, la Maison du Sport International (MSI) à Lausanne sera inaugurée en présence de tous les invités de la traditionnelle Journée olympique. Il s'agit d'une réalisation unique au monde qui permettra de regrouper sous le même toit plusieurs acteurs de l'administration du sport international. Ce projet créera d'importantes synergies, partage de compétences et collaborations diverses entre les fédérations sportives internationales basées à Lausanne.**

La Maison du Sport International est propriété d'une société anonyme éponyme dont les trois actionnaires à parts égales sont la Ville de Lausanne, l'Etat de Vaud et le CIO. Elle est constituée d'un bâtiment d'accueil et de trois immeubles de bureaux formant un ensemble moderne et fonctionnel dans un site exceptionnel. Elle offrira à ses utilisateurs toute une série de prestations en commun, telles que salles de conférence, cafétéria, fitness, etc.

Ses promoteurs ont de quoi se réjouir puisque l'ensemble des 4300 m<sup>2</sup> de bureaux ont trouvé preneurs. Ce sont près de 30 locataires qui se partageront ces espaces, à savoir une vingtaine de fédérations sportives internationales et une dizaine d'entreprises actives dans le domaine du sport.

Elle comporte également une série de petits bureaux entièrement équipés pour lesquels un service de réception et secrétariat en commun est organisé. Ce concept a rencontré un vif succès et a permis à de petites fédérations ou à de plus grandes organisations désirant avoir un pied-à-terre à Lausanne (la Fédération internationale de badminton dont le siège est à Kuala Lumpur, par exemple) de trouver leur place dans la MSI.

Grâce à la réalisation de la MSI, Lausanne renforce son statut de Capitale olympique en accueillant six nouvelles organisations sportives internationales. En effet, la Fédération internationale de canoë, la Fédération mondiale de bridge, la Fédération internationale de bobsleigh et toboganing, la Fédération internationale des Masters Games, l'Association internationale de la presse sportive et la Fédération mondiale de l'industrie du sport viennent compléter les 19 fédérations et 17 organisations sportives internationales déjà installées sur territoire vaudois.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Service de l'information de la Ville de Lausanne

Lausanne, le 22 juin 2006

#### Renseignements:

- Patrice Iseli, administrateur-délégué de Maison du Sport International SA (021 315 14 01)
- Nicolas Imhof, chef du Service des sports et de l'éducation physique du Canton de Vaud (021 316 39 31)